



La caserne

Le jeudi 25 mars, nous avons visité la caserne des pompiers. Nous avons même essayé la tenue des pompiers. Puis, nous avons posé nos questions sur les accidents domestiques

voici nos questions et les réponses



Quel est votre numéro de téléphone ? (Camille et Manon) C'est le 18 pour un fixe et 112 pour un téléphone mobile.

Que dois-je faire si un parent a un malaise ? (Estelle)

A ppeler le 18 et écouter les instructions des pompiers , parler à la personne.

Comment savez-vous l'adresse de la personne si elle raccroche ? (A nais w)

Nous avons comme un tableau de bord avec les numéros qui s'affichent. Mais quand la personne a un portable, nous ne pouvons pas localiser l'appel donc, il faut donner des renseignements sur le lieu de l'accident avant de raccrocher.

Si mon petit frère boit de l'eau de javel, que dois-je faire ? (R omane) Surtout, ne pas le faire boire ni vomir car

cela risque encore plus d'endommager l'œsophage.

Si mon petit quelque chose
dois-je faire ?



frère avale de travers, que
(Thomas)



A ppeler tout de suite les pompiers puis essayer de



Que faire si un parents se brûle grièvement la main ou autre? (Sami)

A ppeler le 18 et faire couler de l'eau sur la blessure (pas directement dessus) eau à 10 ° et 10 minutes. Ne pas enlever un tissu s'il est collé sur la plaie.

Que dois-je faire si quelqu'un saigne abondamment ? (Mehdi)

A ppeler le 18 puis appuyer fortement sur la blessure en se protégeant soi-même avec un linge ou un plastique au contact de la blessure.

Si un objet est rentré dans la blessure (couteau, morceau de verre) surtout, il ne faut pas l'enlever.. **NE PAS TOUCHER ET APPELER LES SECOURS**

Quels sont les gestes en cas d'électrocution ? (Sarah)

SURTOUT, JE NE TOUCHE PAS A LA VICTIME Je fais disjoncter la maison.



Visite de la caserne des pompiers.

Le jeudi 25 mars 2010, nous avons visité la caserne de pompiers de Liévin.



Elle est très grande.

À l'étage il y a une salle de repos avec des fauteuils et une télévision, une salle de sport avec des vélos elliptiques, des tapis roulants, des haltères, une salle de détente avec un baby-foot et un distributeur de boissons.

Les pompiers ont aussi une cuisine, des chambres, des douches et des toilettes.

Au rez de chaussée, on trouve une salle téléphonique dans laquelle les pompiers reçoivent les appels d'urgence.

Il y a aussi des grands garages, une salle de réunion, des vestiaires, le bureau du chef et une pharmacie qui sert à stocker le matériel.

Cent pompiers travaillent dans cette caserne : 60 volontaires et 40 professionnels dont 6 femmes.

Ils ont 3 ambulances pour transporter les blessés ou les malades, un camion avec une grande échelle de 30 mètres, 2 voitures d'infirmier, des camions avec des tuyaux de 40 mètres de longueur et des lances canons pour les incendies en hauteur. Pour se protéger, les pompiers portent un casque, des gants, des pantalons et des vestes ...



Les pompiers font 5 000 interventions par an.
Ils sont souvent appelés pour des malaises à domicile ou pour des accidents de la route.



Les pompiers nous ont expliqué que pour les appeler, il faut composer le 18 ou le 112. Quand on leur téléphone pour leur demander du secours, il ne faut pas raccrocher tant qu'ils ne l'ont pas dit. Il ne faut pas laisser traîner d'objets ou de produits dangereux (allumettes, médicaments, javel...)



La visite était très intéressante. On a appris plein de choses.
Les pompiers ont été très gentils de nous recevoir et on les remercie.

